

Achtung Mähroboter!!

Leider kommt es immer wieder vor, dass die kleinen Tore am Trainingsplatz der Sportanlage nach dem Gebrauch nicht weggeräumt werden bzw. das Netz bei den großen Toren nicht wieder hochgeklappt wird.

Dies führt dazu, dass die Messer des Mähroboters am Torrahmen abbrechen und teilweise nicht mehr auffindbar sind. Neben den Kosten für neue Messer, stellt dies auch eine Gefahr für die Benutzer der Sportanlage dar.

Des Weiteren werden die Tornetze durch die Messer soweit durchtrennt, bis sich der Roboter schlussendlich darin verfängt.



Wir bitten alle Benutzer des Sportplatzes und auch deren Eltern eindringlich darauf zu achten, dass die kleinen Tore nach dem Gebrauch vom Trainingsplatz entfernt werden und das Tornetz der großen Tore wieder hochgeklappt und an den Torpfosten befestigt wird. Es sollen auch keine persönlichen Gegenstände oder Müll am Sportplatz zurückgelassen werden.



Der Mähroboter fährt am Trainingsplatz nur in der Nacht bzw. in der Früh, damit die Kinder auch in der Ferienzeit auf den Platz uneingeschränkt spielen können.

Mit sportlichen Grüßen,

TUS-SCHÖDER